

« Yakouba », Thierry Dedieu © Editions du Seuil jeunesse, 2015

RAPPELS DE RECIT

Ana Sofia

Dans un village Africain, c'est un un grand jour parce que le clan des adultes va désigner les enfants en âge de eux, devenir des guerriers et des adultes. Du coup, pour prouver leur courage, prouver qu'ils peuvent devenir guerriers, ils doivent tout seuls affronter un lion. Du coup, pour Yakouba c'était un grand jour.

Donc Yakouba va dans la savane. Il veut trouver un lion pour prouver son courage et en fait il doit se sentir rocher, fort et il doit se sentit habile. Il passe des heures et des jours à attendre qu'un lion surgisse. Il doit d'abord combattre la nature en fait ... du coup, le vent lui semble rugissant comme un lion, les plantes griffues comme les griffes du lion. Du coup tout lui semble gros et quand un lion apparait, il le voit absolument énorme alors qu'en vrai il est pas aussi énorme qu'il le voit. Du coup beh il a très peur forcément...

Après, le lion s'éloigne un peu et il voit qu'il est blessé. Du coup il n'ose pas de suite l'attaquer parce qu'il voit qu'il n'est pas très agressif parce qu'il est blessé. Du coup le lion, il a un regard si profond qu'il aurait pu lire dans ses yeux... dans ses pensées Yakouba arrive en quelque sorte à lire : « Je suis blessé, du coup tu n'aurais pas de mal à venir à bout de mes forces. Soit tu me tues mais sans gloire et tu passes comme un homme, un guerrier aux yeux de ton village et de ton peuple, soit tu ne me tues pas, tu sors grandi, tu fais le bon choix pour toi et tu es respectable à tes yeux mais tu es banni. » Du coup, le lion en quelque sorte lui dit : « tu as la nuit pour réfléchir »

Le lendemain, Yakouba regarde le lion épuisé et prit le chemin du retour.

Du coup quand il arrive à son village, et ben il y a tout le monde qui l'attend comme ça, prêts à le voir devenir guerrier mais comme ils le voient arriver sans preuve, ils sont déçus, tristes, voilà et du coup, ils le mettent un peu à l'écart du village. Du coup, il ne va pas se faire trop respecter, il n'a pas apporter la preuve, il n'a pas tué le lion.

Du coup, on lui confia la garde du troupeau et c'est à peu près à cette époque que le bétail ne fut plus attaqué par les lions parce qu'ils sont reconnaissants à Yakouba parce q'il n'a pas tué l'un de leurs proches.